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第１８回 泉区和泉町住居表示検討委員会会議要旨 

日 時 平成２５年６月２４日（月）１０時～１０時４５分 

開 催 場 所 泉区役所 ２階 ２Ａ会議室 

出 席 委 員 

検討委員：日並会長、佐藤副会長、菊川副会長、新井委員、笠井委員、

本橋委員、坂﨑委員、山村委員、小林委員、藤井委員、長

嶺委員、平川委員、加瀨部委員、原委員 

事務局：緑川市民局窓口サービス課長、中込住居表示係長、田中 

    金島泉区区政推進課長 

欠 席 委 員 渡辺委員、川島委員、望月委員、石口委員 

開 催 形 態 公開（傍聴人なし） 

議 題 

１ 議題 

（１）第三次から第六次地区の実施区域について 

（２）第三次から第六次地区のエリア分けについて 

（３）アンケートについて 

（４）今後の検討スケジュールについて 

（５）次回検討委員会までの周知内容について 

（６）次回検討委員会について 

決 定 事 項 

（１）第三次地区、第四次地区（長後街道南側）の町界について 

資料１裏面町界案で示した町界にする。 

 

（２）アンケートの内容について 

  ・「４ 住居表示検討委員会に一任します。」は削除する。 

・案２の「候補とする理由」については具体的な町名（下和泉、

和泉が丘）を入れ、中面地図には鉄道路線名（相鉄いずみ野線、

横浜市営地下鉄ブルーライン）を記載する。 

・案２について、長後街道南側と北側をそれぞれ２つに分ける境

の長後街道側入口の交差点名（和泉団地入口）を記載する。 
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議題１、議題２ 第三次地区から第六次地区の実施区域・エリア分けについて 

（１）市街化調整区域の取り込みについて 

【事務局】前回（平成 25 年５月 20 日）の検討委員会で資料１の表面①から⑤までの範囲について

は住居表示実施区域に含むという結論にいたりました。 

資料１《表面》                     《裏面》 

 

 

④ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）町界について 

【事務局】第五次、第六次地区についてはエリアを完全に決定していないので、さらに検討を経て

町界を決定するという流れになります。第三次から第四次地区の町界に関しては異論がないとの

ことでしたので、黒色の点線で示した町界にしてしまってよろしいですか。 

【会長】構いません。 

 

３ アンケートの内容について 

【事務局】前回(平成 25 年５月 20 日)の住居表示検討委員会で、アンケートを配付する区域を決定

していただきました。現在の予定では平成 25 年７月 30 日（火）から８月上旬にかけてアンケートを

長後街道 

① 

④ 
③

② 

⑤
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お配りし、８月 30 日（金）を締切りとしています。アンケートの内容の検討に移ります。まず、案１の

「候補とする理由」ですが、「幹線道路である長後街道の南北で」とありますが、これは「幹線道路

である長後街道で南北に」に修正します。また、案２の「実施区域が４つの実施区域が」と「が」が

重なっていますので、修正します。 

【委員】案２の方は「実施区域が」はいらないですね。 

【事務局】修正します。 

【委員】あと、和泉中央（南北）とするよりも、和泉中央（南・北）と間に分けるように「ナカグロ」を入れ

ると良いと思います。このようにした方がそれぞれ２つ、４つの区域に分かれますということがわかり

やすい。 

【事務局】はい。修正します。また、アンケートの選択肢の４番目、「住居表示検討委員会に一任し

ます。」ですが、今回は案ですので、選択肢として記載していますが、前回（第一次地区）、前々回

（第二次地区）のアンケートでは回答がない方については当検討委員会に一任していただいてい

るとみなしていました。今までと同様に回答がない場合は当検討委員会に一任していただいてい

るとすることも可能です。選択肢として記載した方がよろしいですか。 

【委員】記載した意図は何ですか。 

【事務局】アンケートの回収率を上げたいという意図です。前回までは３割程度返って来ていました

が、今回は第三次から第六次実施予定地区まで一括でアンケートをとりますので、今までのアンケ

ートの約４倍の世帯にお配りします。実施が数年後の世帯にもご意見を伺うことになり、回収率低

下が懸念されます。回収率が下がりますと、検討委員会の資料として参考になる程度がやや下が

るかと思いましたので、記載しました。 

【委員】今まで回答がない場合は当検討委員会に一任するとみなすという形式をとってきたので、

今回もその形式で良いのではないですか。今までと異なった形式をとると前回のアンケートと整合

性がとれないと思います。選択肢から除いて良いと思います。 

【会長】確かにそうですね。では今回は委員の方々も選択肢から除いた方が良いという意見の方

が多いようなので、選択肢は３つということでお願いします。 

【事務局】わかりました。中面はいかがですか。 

【会長】道路の名前も含めて皆さんよく確認してください。 

【委員】環状４号線は「線」が付いていますが、県道横浜伊勢原は後ろに「線」は付かないのでしょ

うか。 

【事務局】確認して、正確に記載するようにします。 

【委員】あと、中面も候補とする理由については先程示したように直してください。 

【会長】直してほしいのが地図の右隣にある案１の場合と案２の場合という箇所ですが、ゴシック体

にして、目立つようにしてください。どれくらいの町に分かれるのかということは住民にとって大事だ

と思います。 

【委員】この案１の部分は「和泉中央（北・南）」になっていますが、普通は南北と言いますから、順

番を逆にしましょう。また、アンケート回答のところも「南北」や「東西南北」を「南・北」「東・西・南・
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北」と「・」を入れて分けるということで統一しましょう。 

【事務局】それぞれ修正します。地図の方はいかがですか。 

【委員】路線名が入っていないのでわかりにくい気がします。それぞれ相鉄いずみ野線、市営地下

鉄と入れて路線名がわかるようにしてください。 

【会長】そうですね。そのようにするとわかりやすいですね。 

【委員】案２の方は真ん中で十字に実施区域を分けるような形になりますので、どこの交差点で分

かれるのかを明らかにした方が良いですね。 

【事務局】和泉団地入口交差点ですね。交差点名を付け加えるようにします。他はございますか。 

【委員】アンケートの回答を記載する部分が裏面のハガキの切り取り部分と位置や大きさが対応し

ていないのですが、これは大丈夫ですか。 

【事務局】今回は分かりやすいようにアンケートの回答部分は縦書きでお示ししました。印刷業者

に原版を修正してもらい、裏面のハガキの位置と合わせるようにします。 

【会長】これは校正が終わったら配付の前に各委員に送付すると考えて良いですか。 

【事務局】そうです。１回目の校正の際に皆様に送付します。 

【会長】わかりました。裏面はどうですか。 

【会長】もし何かこの検討委員会後に気付いた点があれば、窓口サービス課に連絡してください。 

【事務局】では、資料３ですが、アンケートをとる前に住民の皆様へお知らせするため、回覧をしま

す。その回覧チラシの案です。アンケートの配付期間は平成 25 年７月 30 日（火）から８月２日（金）

となっていますが、今回は配付枚数が多いので、配付終了が伸びる可能性はあります。アンケート

の締切りは８月 30 日（金）にしています。 

【委員】これはもちろん先程修正した地図と一緒にするわけですよね。 

【事務局】そうです。地図の下に記載がある説明なども先程の修正を加えます。 

【委員】回覧するとなると、このチラシを今週中に頂かないと、町内会の定例会に間に合わないの

ですが、大丈夫でしょうか。今週末に行いますので、それを過ぎてしまうと１か月遅れてしまい、ア

ンケートの配付前に回覧ができなくなります。 

【事務局】今週中にお手元に届くようにします。 

【会長】では、今週中に回覧チラシを送っていただけるようにお願いします。 

 

４ 今後の検討スケジュールについて 

【会長】では、今後のスケジュールの説明をお願いします。 

【事務局】資料４の「今後の検討スケジュールについて」をご覧ください。今回の検討委員会で第

三次から第四次地区の町界、案１・案２それぞれの区域については確認をしました。また、アンケ

ートの内容についても確認しました。今後はアンケートチラシの配付を７月下旬から８月中旬に行

い、９月上旬にアンケートの集計を行いたいと考えています。そして、９月下旬の検討委員会でア

ンケートの結果を報告し、町名と実施区域の分け方の案について検討していただきたいと思いま

す。その後、10 月中旬に案の地元説明会開催のお知らせチラシの配付を行います。案の地元説
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明会を 11 月中旬から 12 月にかけて行いまして、12 月中旬の検討委員会で最終的に決定をして

いただきます。 

【委員】案の地元説明会のチラシの配付は９月下旬の検討委員会からあまり時間がありませんが、

大丈夫ですか。 

【事務局】間に合わせます。 

【会長】わかりました。 

 

５ 次回検討委員会までの周知内容について 

【会長】次回検討委員会までの周知は何かありますか。 

【事務局】回覧チラシをお送りしますので、アンケートにご協力お願いします。 

 

６ 次回検討委員会について 

【事務局】アンケートを平成 25 年８月 30 日（金）までの期限ですので、アンケートの集計に１か月程

度お時間をいただければと思います。９月下旬の開催を予定しております。８月中旬以降にご案

内をお送りしますのでよろしくお願いします。 

【会長】では、本日の議事が終了しました。本日もお疲れ様でした。 

 

 

 

資       料      

（１）資料１第三次地区から第六次地区に係る参考資料 

（２）資料２泉区和泉町住居表示第三次地区から第六次地区の実施

内容に関するアンケート 

（３）資料３泉区和泉町住居表示第三次地区から第六次地区の実施

内容について（回覧チラシ） 

（４）資料４今後の検討スケジュールについて 
 
 


